

LIC. LUIS LORENZO CORDOVA ARELLANO CATEDRÁTICO FACULTAD DE DERECHO UNAM.

Estimado Maestro:

Al saludarlo afectuosa y respetuosamente, le expreso en nombre de la Facultad de Derecho y en el mío propio, la más cordial bienvenida y el reconocimiento al valioso espacio y tiempo que nos obsequia, para dar cumplimiento al compromiso que tenemos de formar juristas de excelencia profesional, en beneficio de la abogacía, de la Universidad y del país.

El prestigio, liderazgo y excelencia que se reconocen a la Facultad de Derecho, tanto en el ámbito nacional como internacional, se deben, fundamentalmente, al cuerpo docente del que usted forma parte. Nuestra fortaleza radica en nuestro personal académico, en nuestros alumnos, en la oferta jurídica educativa de vanguardia, la investigación y la difusión del pensamiento jurídico, así como en la infraestructura física y tecnológica que sin duda se ubica en un primerísimo lugar en el país.

Este día resulta especialmente relevante para quienes integramos la comunidad de la Facultad de Derecho, entre otras razones, porque iniciamos un nuevo Plan de Estudios que ya ha sido reconocido como de vanguardia; por la destacada oferta académica que no tiene precedente en el país, cuyas características puede usted consultar en la página electrónica www.derecho.unam.mx; así como porque hemos avanzado en el programa "Adopta un Aula", que ha hecho posible modernizar gran parte de las aulas, pasillos, auditorios, servicios, oficinas, etc., y porque, adicionalmente, ahora contamos con un sistema tecnológico que identificamos como "Proyecto Cien", mediante el cual hemos digitalizado los procedimientos administrativos y académicos, lo que nos permitirá impulsar y apoyar el trabajo de nuestros profesores y alumnos. Lo invito cordialmente a informarse acerca del "Proyecto Cien", que sin duda le será de enorme utilidad para el desarrollo de sus actividades docentes.



Como en anteriores ocasiones, le reitero la disponibilidad de la Dirección de la Facultad y de todos mis colaboradores, para atender cualesquiera que sean los requerimientos de usted en el desempeño de su actividad académica. Le agradezco de antemano se sirva comunicarme las deficiencias que detecte y que impidan u obstaculicen la buena la buena marcha de las actividades de la Facultad.

Le deseo mucho éxito en todas sus actividades personales, académicas y profesionales.

Reciba un afectuoso saludo.

Atentamente.

"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU" Ciudad Universitaria, 9 de agosto de 2010.

Ruperto Patiño Manffer

Director





LIC. LUIS LORENZO CORDOVA ARELLANO CATEDRÁTICO FACULTAD DE DERECHO UNAM

#### Estimado Maestro:

Al tiempo que le envío un saludo afectuoso, informo a usted, que la página electrónica de la Facultad de Derecho (<a href="www.derecho.unam.mx">www.derecho.unam.mx</a>) ha sido puesta al día, para promover la oferta educativa jurídica de vanguardia y la excelencia del personal académico.

Hemos considerado que la página electrónica, es el espacio propicio para comunicar el Directorio de la Facultad de Derecho, con el fin de promover la trayectoria académica de la planta docente y estimular el intercambio de profesores con otras instituciones de educación superior, nacionales o extranjeras.

Por tal motivo, le solicito de la manera más atenta, si lo considera oportuno, se sirva informarnos los datos más relevantes de su trayectoria académica que le gustaría dar a conocer a través de nuestro portal.

El proyecto contempla personalizar su espacio con una fotografía, como ya se hace en algunas otras entidades de esta Universidad. Si está usted de acuerdo en obsequiarnos su imagen, uno de nuestros técnicos especializados en fotografía, estará en la mesa de firmas del 16 al 27 de agosto del año en curso.

Anexo un formato con el mínimo de datos que podrá contener el espacio de nuestra página electrónica dedicado a usted.

Le ruego nos haga llegar la información a más tardar el día 27 de agosto de 2010, en la mesa de firmas o vía electrónica a la dirección <u>benitohj@derecho.unam.mx</u>, asimismo le entero los números telefónicos 5622-2003 y 5616-0241 para auxiliarle en esta gestión.

Sin otro particular, le deseo éxitos en las actividades académicas que comenzamos el día de hoy.

Atentamente
"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"
Ciudad Universitaria, a 9 de agosto de 2010

Benito Hernandez Jiménez Secretario de Planeación 100 UNAM

### NOMBRE DEL CATEDRÁTICO:

### SEMBLANZA CURRICULAR

Indique sus estudios profesionales y de posgrado.

### **DOCENCIA**

Escriba las asignaturas que imparte y horario.

## INVESTIGACIÓN

Señale sus áreas de Investigación, proyectos específicos o temas de interés.

# PREMIOS Y RECONOCIMIENTOS ACADÉMICOS

### PUBLICACIONES:

Escriba los datos de sus libros, capítulos de libros, ensayos, artículos en revistas, artículos en periódicos, o los textos en proceso.

### **DATOS PARA CONTACTO:**

Mail:

Dirección postal para correspondencia:

### SITIOS DE INTERÉS

Blog o página web personal, etc